
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成２８年度 第２回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成２８年１０月１８日(火)  午後７ 時３０分から 

 

               午後８ 時４５分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、吉川英亨氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 山岸館長、木村    

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）平成２８年度上半期事業報告及び下半期事業について 

（２）公共施設予約システム本格導入に向けて 

（３）その他 

会 議 資 料 
・平成２８年度富士見市南畑公民館上半期事業報告 

・公共施設予約システム本格導入までの課題と対応（報告） 

 



 

 

開 会       

 

１ あいさつ 

山岸館長 

 

２ 議 題 

（１） 平成２８年度上半期事業報告及び下半期事業について 

・館長より資料に基づき説明。 

[意見等] 

・南畑公民館事業は、通年の事業が多い。 

・上半期事業体育祭について、踊りに沢山の参加があり良かった。今までがお揃いの  

衣装で踊っていたが、今年は特に揃えなかったため、一般の方が踊りの輪に入りやす

かったのではないか。 

・子ども事業で、先週金曜日にナイトウォークと題して、夜の散策を行った。神社等を

回ったが、地域の方のご協力で十三夜も体験できた。ふかし芋やお団子など、子ども

達はとても喜こんでいた。 

   ・下半期事業について、ちびっこあおむしは３月に人権の予算も含め『小さな子どもの

ためのセリフのないお芝居 ぐるぐる』を開催する。 

・来年１月２９日の地域自治シンポジウムは、なんばた青空市場をとりあげたい。 

・家庭教育として、就学児の親に対する事業を考えている。(未就学児の親を対象にした

事業はすでに実施している) 

例えば、こづかい、勉強、いじめ、ゲーム、 スマートフォン、携帯電話等の意見 

交換など｡ 

・土地利用から新住民との交流等、まちづくり協議会と一緒にまちづくりをしてゆく。 

  南畑の魅力を再発見するような企画、農家カフェ、地ビール。農や食、南畑もかわり

つつある。沢山のお客が南畑に集まるような企画を考えていきたい。 

・企画運営委員会は、今まで重ねてきた会議内容を踏まえ、実行・現実・振り返りチェ

ックの段階にきている。田んぼアートや八幡の獅子舞復活などの課題について、さら

に検討していく。 

 

（２）公共施設予約システム本格導入に向けて 

・館長より資料に基づき説明。 

[質疑・意見等] 

特になし。 

 

３ その他 

  今後の日程について 

  次回地区公運審会議は、２月位に行われる全体公運審の後になる。全体公運審の日程が

未定なので、地区公運審会議は３月を予定している。決まり次第、通知します。 

閉 会 



 

 

 


